

Antrag Nr. 10-O-26-0023
FDP-Fraktion

Betreff:

Unterstützung für die Albert-Schweitzer-Schule (FDP)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim wird gebeten, zur nächsten Sitzung die Schulleiterin der Albert-Schweitzer-Schule, Frau Ulrike Bender einzuladen. Frau Bender sollte die Möglichkeit erhalten das pädagogische Konzept der Schule und die Zusammenarbeit mit der Brüder-Grimm-Schule und der Wilhelm-Leuschner-Schule vorstellen, um einen breiteren Wissensstand über die hervorragende Arbeit der Schule zu erzielen.

Ortsbeirat und Schule sollten ein gemeinsames Konzept entwickeln, um öffentlichen Druck zu erzeugen, die Sanierung dieser Schule im öffentlichen Bewusstsein und bei der Wiesbadener Verwaltung zu verankern und voranzutreiben.

Mainz-Kostheim, 01.03.2010

Kracht